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RECADOS DA TERÇA-FEIRA 16/01/24 

Boa noite, amigos. Um feliz ano novo para todos nós e que nos lembremos da 

proteção que a oração proporciona. 

Neste ano, a FEB, Federação Espírita Brasileira – a Casa Mater do 

Espiritismo – completa 140 anos. Nascida na intimidade de um lar cristão, 

a Casa-Mãe sempre foi e sempre será um regaço acolhendo e orientando, em 

nome da fraternidade, as instituições que em seu bojo se assemelham a 

bendita constelação (palavras de Guillon Ribeiro). 

Estreia no dia 25 de janeiro o filme Nosso Lar 2 – Os Mensageiros. 

Baseado na obra de Chico Xavier e André Luiz (livro pela FEB Editora), uma 

história de amor e perdão. O médico André Luiz (Renato Prieto) se junta a um 

grupo de espíritos mensageiros da cidade espiritual Nosso Lar, liderados por 

Aniceto (Edson Celulari), na missão de ajudar a salvar projetos de vidas que 

estão prestes a fracassar. 

... 

Hoje, vamos falar um pouco sobre como funciona nossa Casa.  

Para quem é novo aqui, terá esclarecimentos. Para quem frequenta há 

tempos, trará mais lucidez do que tem vindo aqui receber, após a partida de 

nossa querida médium, Dona Margherita. Sim, porque continuamos 

recebendo muito mais do que estamos imaginando. 

Nossa Casa é um Centro Espírita Kardecista, que tem como base as diretrizes 

da Federação Espírita Brasileira; nossa Casa é Febiana, como afirmava o Sr. 

Corsi em suas falas.  

Na atualidade, de forma mais perceptiva, nosso Centro Espírita oferece três 

tipos de terapia, que são: 

- a água fluidificada;  

- o tratamento energético dos passes; e 

- a palestra espírita. 

E de forma menos perceptiva, recebemos tratamentos vários, como pequenas 

cirurgias, enquanto estamos sentados e conforme o nosso merecimento.  

A água fluidificada é a água normal, magnetizada por fluidos curadores. 

Em termos de Espiritismo, entende-se por água fluidificada aquela em que 

fluidos medicamentosos são adicionados à água e, em nossa Casa, ela é 

fluidificada pelos Espíritos amigos que aqui trabalham.  
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Pelas propriedades da água e a emanação dos fluidos, é possível fazê-la agir 

no organismo humano, colaborando com tratamentos médicos para a cura do 

corpo, que você pode intensificar com o seu amor e fé.    

O passe é uma transmissão conjunta, ou mista, de fluidos magnéticos – 

provenientes do encarnado – e de fluidos espirituais – oriundos dos 

benfeitores espirituais, e que tem como finalidade auxiliar a recuperação de 

desarmonias físicas e psíquicas, substituindo os fluidos deletérios, que 

trazemos lá de fora, do dia a dia, por fluidos benéficos, que nos harmonizarão. 

É uma transmissão de bioenergia. 

Mas para se prevenir contra enfermidades ou perturbações, não previstas na 

Lei de Causa e Efeito, é preciso mais do que passe e água fluidificada. É 

necessário que a pessoa defina e siga uma programação de melhoria moral, 

de esclarecimento espiritual. 

É onde entram as palestras espíritas. 

Quando vamos a uma casa espírita, buscamos a cura de nossos males e 

problemas, mas para a solução destes, o nosso esforço pessoal para a 

mudança e o entendimento mediante o conhecimento e a reflexão é que nos 

colocam no alcance do que viemos buscar.  

Enquanto assistimos a palestras, erroneamente pensamos que nada está 

acontecendo para o nosso bem e poderíamos ter ficado em casa. Mas Jesus 

disse “Vai e não peques mais”, querendo dizer que é preciso deixar de errar, 

conhecer o certo, conhecer a nós mesmos, conhecer a realidade espiritual que 

circula em todo o orbe. Para isso, é preciso estudar, ouvir assuntos e 

observações, que a Doutrina Espírita brilhantemente nos traz.  

Assim, as palestras permitirão, passo a passo, encontrar um equilíbrio interno 

obtido pela reflexão e vontade de mudar.  

Desta forma, como tratamento para nossos males, as palestras, além da água 

fluidificada e dos passes, nos trarão o conhecimento para renovar nosso velho 

modo de pensar. 

[...] 

Tomar o passe, tomar a água fluidificada, mas não se esquecer de que a causa 

da dor está dentro de você: é necessário removê-la. O tratamento pode 

atenuar a dor, mas somente você pode erradicá-la. 
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Estude e terá as ferramentas necessárias para remover a dor. As palestras 

são uma semente de renovação para seu espírito, que oferecem caminho para 

estudo. Aprecie poder ouvi-las e seja grato por tê-las ao seu alcance. 

Seja grato por esta abençoada Casa que o acolhe e usufrua dos benefícios que 

advêm de estar aqui. 

Os textos foram extraídos de três respeitosos sites espíritas e quem tiver 

interesse, abra os links abaixo: 

Fonte: site o consolador.com.br, escrito por Wagner Ideali e intitulado A palestra espírita e sua função no 
tratamento espiritual; 
Fonte: site bezerrademenezesnatal.org.br, Mediunidade Sem Preconceito. Autor: Edvaldo Kulcheski; e 
Fonte: site da FEB, artigo intitulado O que é o passe espírita.  

... 

Fiquemos agora com uma palestra em vídeo com nosso irmão Haroldo Dutra 

Dias, intitulada O Espírita e os desafios dos novos tempos (40 min.). 

Muito obrigada, que Jesus nos abençoe! 


